



Schulnews – 09/2024

Sehr geehrte Schulgemeinschaft, liebe Eltern, liebe Schülerinnen und Schüler, wir melden uns mit dem ersten Newsletter des Jahres, um auf den Schulanfang zurückzublicken und auf die nächsten Tage zu schauen:

Start des Schuljahres

Wir haben nun die ersten drei Wochen des neuen Schuljahres erlebt und freuen uns über viele neue Bekanntschaften und insgesamt 5 neue Klassen in allen Bildungsgängen. Aus unserer Sicht lief das neue Schuljahr gut an und wir freuen uns auf die anstehende Zusammenarbeit.

Ab diesem Schuljahr führen wir unser neues Konzept ein: Wir werden durch intensives Mentoring, viele Beratungsgespräche und gezielte Förderpläne die Schüler individuell fördern, um sie in ihrer Entwicklung noch besser unterstützen zu können.

Sommerfest

Seit dem letzten Jahr organisieren die Schüler mit Hilfe der Klassenleiter zu Beginn des Schuljahres an beiden Standorten ein kleines Sommerfest. Die Schüler erhalten so die Gelegenheit, sich



auch klassenübergreifend kennenzulernen und die Gemeinschaft zu fördern. Es gab viele interessante Projekte, leckeres Essen, Spaß und Spiel und viele lächelnde Gesichter. Neben dem Kennenlernen und dem Spaß standen aber auch Punkte wie Selbstorganisation und Angebotsvergleich auf der Agenda.



Besuch bei Werner & Merztz

Am 5. September hatten die Schüler der Klassen WG Hayek und WG Keynes die Gelegenheit, das Unternehmen Werner & Merztz in Mainz bei einer Betriebsbesichtigung kennenzulernen. Frau Schneider gab den Schülern einen Einblick in die Geschichte des Unternehmens, die Möglichkeiten einer Ausbildung und den Einsatz von Werner & Merztz für eine nachhaltige Entwicklung. Im

Anschluss konnten die Schüler bei der Werksführung die vielfältigen Produktionsabläufe kennenlernen. Ein rundum gelungener Ausflug!

Sportfest

Am letzten Dienstag stand unser alljährliches Sportfest in Heidesheim auf der olympiatauglichen Anlage der TSG Heidesheim auf dem Programm. In insgesamt 12 Disziplinen haben sich die 13 Klassen gemessen und fanden mit der Klasse 23 HBF1 einen verdienten Sieger. Der Abschluss



des Sportfestes ist das



traditionelle Tauziehen, bei dem alle Klassen gegeneinander antreten. Hier konnte sich die Klasse 24 WG Engels aus Mainz den Titel als stärkste Klasse der Schule sichern.

Berufsinformationsmesse

Heute und morgen findet in der Rheingoldhalle die Berufsinformationsmesse statt, auf der auch wir mit einem Stand vertreten sind. Hier stellen sich ca. 140 Anbieter aus den Bereichen Bildung, Hochschulen und Beruf vor. Die Schüler und Eltern können hier erste, wichtige Kontakte für anstehende Praktika knüpfen, aber sich auch in Punkto Ausbildung, Studium und Karriere umfassend informieren. Die Messe ist am heutigen Freitag bis 15:00 Uhr geöffnet, am morgigen Samstag von 09:00 bis 14:00 Uhr.

Erster Elternabend

Am 24.09. findet unser erster Elternabend statt, bei dem Sie aktuelle Informationen zum neuen Schuljahr erhalten. In Mainz können Sie im gegenüberliegenden Parkhaus „Am Rheinufer“ bequem parken. In Heidesheim öffnen wir die Tore zum Schulhof, damit Sie auch dort stehen können. Sollte der Schulhof belegt sein, können Sie auch auf dem nahe gelegenen Bahnhofsgelände parken. Der Elternabend beginnt an beiden Standorten um 19:30 Uhr und wir freuen uns, wenn Sie die Gelegenheit zu einem Austausch wahrnehmen können, da wir eine enge Zusammenarbeit und die Gespräche mit Ihnen sehr schätzen. Sollten Sie an diesem Abend verhindert sein, vereinbaren Sie gerne, am besten per E-Mail, einen individuellen Termin mit den Klassenleitern.

Neue Kollegin/ Rückkehr

Wir freuen uns, dass Frau Ufer, die uns bisher hauptsächlich in der Verwaltung unterstützt hat, nun ihr Studium abgeschlossen hat und uns jetzt im Unterricht in den Fächern Englisch und BBU unterstützen wird. Herzlich willkommen!

Auch Frau Schmidt, die nun ihre Elternzeit beendet hat, ist zu uns zurückgekehrt und unterrichtet an unserem Standort in Mainz das Fach Spanisch – herzlich willkommen zurück.

Wir freuen uns auf das persönliche Wiedersehen und Kennenlernen am ersten Elternabend und senden viele Grüße

Joachim Veigel – Sandra Florack – Carsten Manz – Sebastian Lambio



Impressum

Steinhöfelschule und Steinhöfelschule gGmbH
Rheinallee 3 | 55116 Mainz | Fon 06131 - 91200
Frauenlobstr. 3a | 55262 Ingelheim | Fon 06131 - 912091
<https://www.steinhoefelschule.de/>
info@steinhoefelschule.de

Partnerschaftsregister Amtsgericht Koblenz PR Nr. 19 | Amtsgericht Mainz HRB 45199
Aufsichtführende Behörde: ADD Neustadt.
[Datenschutzerklärung](#)